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第1664回　第36年度最終例会（夜間例会）　令和5年6月20日（火）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ
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2022-2023 RI会長
ジェニファー E.
ジョーンズ

＜カナダ（オンタリオ州）＞

■ 点　鐘 18：30

それでこそロータリー　　　藤澤健二ソングリーダー■ ソング  

平澤理会長■ 会長談話
　皆様こんばんは。36 年度最後の例会です。
　昨年 7 月には池上会長からバトンが渡され、当クラブ 36 年度がスタート致し
ました。活気のあるクラブとして、上伊那地区はもちろん 2600 地区からも評価
を頂いております。これも会員皆様方のご理解とご協力の賜と感謝と御礼を申し
上げます。

　また、コロナ禍の中、やむなく完全リモートやリモート併用の例会もありましたが、計画された事
業は全て実施し、次期市川会長に引き渡しができます。
　杉本幹事・田中 SAA・事務局武井様には、至らぬ会長のもと、ご協力を頂き御礼申し上げます。あ
りがとうございました。
　今日は、一年を締める最後の夜間例会です。皆様でおいしいお酒を飲みましょう。

■ 退会式

・送別の言葉・記念品の贈呈　　　平澤理会長

・退会のご挨拶　　　藤澤健二会員
　皆様もご承知だと思いますが、一身上の都合で退会させていただきます。思い返せ
ば一時は今の会員数の半分程度になった時期もありましたが、今は若いメンバーも入
会してよかったと思います。大変お世話になりました。

・退会のご挨拶　　　市川満貞会員
　先だって行われた株主総会において任期満了で役職を退任しました。私は皆様と少
し立場が違いお付き合いは同業の方が多かったのですが、ロータリー内で経営者の皆
様と交流させていただいたのは良い経験でした。
　最後に伊那中央ロータリークラブの益々のご活躍と、会員の皆様の今後のご健勝を
祈念申し上げます。



次頁へ続く

杉本德治幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆平澤理

◆杉本德治

◆田中真人

36年度最後の例会です。1626回初例会から39回目の例会です。一年間、中止する事なく
本日を迎える事ができました。会員皆様のご協力の賜と感謝申し上げます。
平澤年度の最終例会となります。寂しさと、ホットした気持ちです。不慣れな幹事でした
が、会員の皆様のご協力により一年間努めることができました。本当にありがとうござい
ました。
1年間SAAの役を務めることが出来ました。これもひとえに平澤会長、杉本幹事、事務局
の武井さん、そしてメンバーの協力無しでは務めることが出来なかったので、皆様に感謝
申し上げます。ありがとうございました。
次年度はヒラに戻りますが、引き続きよろしくお願いいたします。

■ 委員会報告
・6月18日（日）伊那市カレー大作戦の報告　　　宮下健奉仕プロジェクト委員長

　6月 18 日（日）海老屋料理店さん協力の下、カレー大作戦を開催しました。ご当地
Youtuber の取材もあり「カレー早食い競争」で見事勝利しました。
　昨年 7 月から当クラブが参画し市内全体でも 1500 食余りを提供する恒例イベント
と成りました。また、伊那市カレー大作戦自体は 3 期目に入りました。当初は、子ど
も食堂的な活動として、子どもの困窮に対しての「振舞」と言う要素が私自身強かっ

たと感じています。
　しかし、ボランティアの皆様や地域とのコミュニケーションを通して、「子どもを支える地域」「育む地域」
として裾野を広げたいとの思いが強く成りました。
　我々大人たち、そして企業人は、公私で様々な事業を通し、この地域を活性化させる行動を子どもたちに
見せなければ成りません。もちろん「楽しく関わる」事が最も重要です。やがてはそれを見た子どもたちが
継いでくれると信じています。
　今期で奉仕プロジェクト委員会は無くなりますが、次年度から社会奉仕委員会に本事業を引継ぎ「子ども
と家庭の笑顔の為」に継続して行きたいと思います。
一年間のご協力ありがとうございました。

・6月18日（日）新旧合同地区チーム会議の報告　　　池田幸平次期ガバナー補佐
　上沢ガバナーの点鐘で始まり関地区研修リーダーと次期古川地区研修リーダーより
挨拶があり、その後各ガバナー補佐と各委員会委員長より今年度活動報告がありまし
た。
　最後に折井ガバナーエレクトは 52 のクラブをサポートして楽しく充実した活動を
したい。ポリオ根絶に向け一大キャンペーンが出来るようになったので公共イメージ

の向上に繋がると述べられ、白鳥次次期ガバナーからはロータリーは素晴らしいご縁が出来る、ロータリー
はあなたと私の出会うところとの言葉がありました。

・送別の言葉・記念品の贈呈　　　平澤理会長

・退会のご挨拶　　　藤澤健二会員
　皆様もご承知だと思いますが、一身上の都合で退会させていただきます。思い返せ
ば一時は今の会員数の半分程度になった時期もありましたが、今は若いメンバーも入
会してよかったと思います。大変お世話になりました。

・退会のご挨拶　　　市川満貞会員
　先だって行われた株主総会において任期満了で役職を退任しました。私は皆様と少
し立場が違いお付き合いは同業の方が多かったのですが、ロータリー内で経営者の皆
様と交流させていただいたのは良い経験でした。
　最後に伊那中央ロータリークラブの益々のご活躍と、会員の皆様の今後のご健勝を
祈念申し上げます。



■ 点　鐘 19：00

◆市川修次

◆田中洋

◆池田幸平
◆小椋文成

◆原一馬
◆肥沼光彦

◆矢島宏

◆林泰一
◆澁谷恵二
◆ゴルフ部
　加藤部長・
　橋爪幹事
◆事務局・武井

平澤会長・杉本幹事・田中SAA、一年間ご苦労様でした。もうすぐ新年度が始まります
が、ご指導の程宜しくお願い致します。
平澤会長・杉本幹事・田中SAAさん、それぞれ一年間お疲れ様でした。又、ご苦労様でし
た。楽しい一年を過ごすことができました。ありがとうございました。
今日は出席できず、すみません。最終例会のご盛会を祈っています。
平澤会長・杉本幹事・田中SAA、1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。
平澤会長・杉本幹事・田中SAA、一年間お世話になりありがとうございました。お疲れ様
でした。
皆さん一年間お疲れ様でした。近々、IT系会社の副社長女性が入会します。お楽しみに！
出来の悪い出席委員長で失礼致しました。平澤会長を始め役員のみなさま、1年間ありがと
うございました。
今日は楽しいゴルフ！澁谷さん・林さん、ありがとうございました。オリンピック 久しぶ
りに勝たせていただきました。次回はお返えしします。
今日は楽しいゴルフ、ありがとうございました。来期もよろしくお願い致します。
今日もゴルフ最高でした～　またやられました～
1年間ありがとうございました。例会最終日に合わせて、ゴルフ部も36年度活動を無事終
えることができました。皆様に感謝です。

第36年度平澤会長さんをはじめ伊那中央ロータリークラブの皆様、一年間大変お世話にな
りありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願い致します。

会員数46名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

１．次年度役員・理事・委員会構成について
２．次年度名誉会員の推戴について
３．次年度伊那RC・伊那中央RC 取り決め事項について
４．次年度行事予定案と予算案について
５．次年度誕生祝品について
６．アオギリ例会について
７．７月の行事予定並びにメイクアップ扱いについて
８．その他

■ 現・次年度合同理事会の報告 宮下健次期幹事

・宮下健次期幹事より次年度の行事予定について発表がありました。

■ 第37年度年間行事予定等の発表

・杉本德治次期会計より次年度の予算発表がありました。

■ 第37年度予算発表



次回例会
7月 4日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

・第 37年度初例会

■ 親睦会 進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　太田明良親睦活動・友好委員長
・乾杯　池上幸平直前会長
・親睦会・ゴルフコンペ表彰式・アトラクション
・ソング「手に手つないで」　藤澤健二ソングリーダー
・万歳　市川満貞会員


